

Communiqué de presse

Bengs, Société de conseil en stratégie et innovation lance l'appel à projets pour sa 8ème saison du Bengs Lab, son laboratoire d'open innovation.

Parce que les **Intrapreneurs** sont un levier formidable pour accroître la compétitivité des grandes entreprises françaises, après 7 saisons, le Bengs Lab innove et revient pour offrir un accompagnement de **6 mois au grand lauréat** de son **concours d'innovation**. Ce concours est l'opportunité pour un intrapreneur au sein de grands acteurs économiques, désireux de développer leur projet de rupture, de bénéficier d'une démarche qui a fait ses preuves sur 13 corp-ups développées dans des sociétés du SBF120. En effet, selon notre étude "Intrapreneuriat, le parcours du combattant", 59% des intrapreneurs dénoncent l'inertie de leur groupe et 74% d'entre eux font face à des difficultés qui nécessiteraient un accompagnement.

4 prix sont mis en jeu pour aider gratuitement des intrapreneurs à faire avancer leur projet :

- **6 mois d'accompagnement gratuit** pour le Lauréat du Grand Prix : les équipes du Bengs Lab déploieront la méthode *RID for Business®*, élaborée conjointement avec CentraleSupélec, pour débloquer ou accélérer le projet,
- L'accès au réseau de Bengs pour trouver les bons contacts et nouer les bonnes alliances,
- Un booster d'idéation pour fiabiliser les poches de valeur du projet donc sa monétisation,
- Un challenge du pitch investisseur pour convaincre et mobiliser le financement.

Les candidatures sont ouvertes jusqu'au 10 juin 2022 à 18h30.

Tous les détails dans le [dossier de candidature](#).

Qui sommes - nous ?

Bengs est un cabinet de conseil en stratégie et en innovation basé à Paris et à New-York.

Nous énergisons les grandes entreprises pour réinventer leur stratégie, faire pivoter leur modèle opérationnel et créer de nouveaux business qui changent la donne.

Après avoir appris tout ce qu'il y avait à apprendre du conseil conventionnel, nous avons pris notre temps pour le désapprendre. Car c'est bien de temps qu'il s'agit. Aucune organisation ne souhaite un délai de trois ans entre une idée et la décision de la concrétiser. Les entreprises établies doivent trouver l'innovation, mais elles sont dépassées par des start-ups plus agiles. Ce dont elles ont besoin, c'est de faire tomber les barrières afin d'accélérer les décisions et de mettre en œuvre les projets.

En aidant les dirigeants des grandes entreprises à faire un pas de côté par rapport à l'inertie inhérente, nous créons les conditions pour la conception de modèles d'entreprise qui changent la donne. Nous pensons que cela vient de et avec l'expérience que nous créons : notre approche bouscule littéralement les gens et remet en question leurs habitudes afin d'élargir leur vision et de les aider à voir de nouvelles possibilités. Et nous donnons de l'énergie aux gens pour accomplir cela, car ils sont le cœur bouillonnant du changement. En plaçant l'innovation au premier plan, nous accélérons les cycles d'activité pour aboutir à un changement d'échelle efficace.

Le Bengs Lab est le lab d'open innovation de la société Bengs. Il regroupe plus de 100 managers issus de grands groupes désireux d'analyser les ruptures de leurs marchés et de travailler ensemble sur la création de business models innovants.